
Alcalde de La Ligua se reunió con Jefa de la V Zona de Carabineros
para abordar los problemas de delincuencia en la comuna 

Una importante y necesaria reunión sostuvo el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares
Valenzuela y la Jefa de la V Zona de Carabineros de Valparaíso, General Patricia Vásquez
Muñoz. El encuentro tuvo como objetivo abordar las problemáticas en materia de
delincuencia que existen en la Comuna, cómo mejorar la baja dotación policial que existe en
La Ligua, y cómo fortalecer el trabajo conjunto entre el Municipio y Carabineros de Chile. 

En la reunión también estuvo presente el Director del Departamento de Seguridad Pública
de la Municipalidad de La Ligua, Wilson Astudillo Tapia y la Mayor de Carabineros de La
Ligua, Karla Villarroel Toro. 

Anuncio Patrocinado

El alcalde de la comuna de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, agradeció el espacio para
conversar sobre la situación de la comuna y la buena disposición de la Jefa Zonal. “Hoy día
estamos acá en Valparaíso en una importante reunión con la General de la V Zona.
En la reunión dimos a conocer las principales dificultades que tiene la comuna en
materia de seguridad pública. Estamos coordinando con ella algunas medidas,
mayor dotación de Carabineros, ver la posibilidad en el futuro de tener un Retén de
Carabineros. Salieron varias iniciativas durante la reunión, donde tenemos que
trabajar en conjunto por el bien de la comunidad y la seguridad pública de La
Ligua”. 

mailto:contacto@tuopinas.cl


Alcalde de La Ligua se reunió con Jefa de la V Zona de Carabineros
para abordar los problemas de delincuencia en la comuna 

Por su parte, la General Patricia Vásquez Muñoz, Jefa de la V Zona de Carabineros, se
refirió a los acuerdos sostenidos en el encuentro y cómo seguirán trabajando desde ahora.
“Hoy ha venido el alcalde de La Ligua a visitarnos. La idea es mejorar las acciones
de seguridad en post de la comuna. Hemos tomado compromisos muy importantes
que van en directo beneficio de las personas que viven en esa localidad. Créanme
que la autoridad está muy preocupada, y nosotros como Carabineros, le vamos a
brindar la máxima ayuda. Es importante destacar que, desde hace mucho tiempo ya
está funcionando el convenio OS14, que básicamente es una estrategia que se ha
levantado desde Carabineros a las Municipalidades”. 

Asimismo, la General Vásquez, enfatizó que en su institución siempre estarán abiertas las
puertas para el Municipio de La Ligua.  “Para la autoridad de esta comuna tan
importante como es La Ligua, aquí siempre van a estar las puertas abiertas. Todo
suma. El trabajo contra la delincuencia entre Municipalidades, Carabineros, PDI,
Servicios de Impuestos Internos y otras es fundamental. Junos vamos a tener
buenos resultados”- 

El Municipio de La Ligua seguirá trabajando incansablemente con todas autoridades
pertinentes para entregar seguridad a los vecinos y vecinas de la Comuna. 

https://wa.link/25zd3x
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y tú, ¿qué opinas?


